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АННОТАЦИЯ 

 

Дипломная работа: 63 с., 3 рисунка, 6 табл., 53 источник, 3 прил. 

БЕЗОПАСНОСТЬ ТРУДА, ОХРАНА ТРУДА, БЕЗОПАСНОСТЬ, 

НОРМЫ, ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО, РАБОЧЕЕ МЕСТО, АТТЕСТАЦИЯ, 

СИСТЕМА.  

Объект исследования – охрана труда ООО «МебельЛэнд-М». 

Предмет исследования – действующая система безопасности труда на 

предприятии ООО «МебельЛэнд-М». 

Цель работы: разработать пути повышения уровня безопасности труда в 

организации. 

Методы исследования: табличный метод,  графический метод, метод 

сравнений, метод относительных величин, индексный метод. 

 Исследования и разработки: разработаны рекомендации по 

совершенствованию системы безопасности труда работников в ООО 

«МебельЛэнд-М». 

Технико-экономическая значимость: механизм безопасности труда 

способствует предотвращению опасных и вредных производственных факторов 

на производстве, повышает эффективность труда, а значит и всей организации. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ANNOTATION 

 

Diploma work: 63 p., 3 pic., 6 table., 53 sources, 3 app. 

Keywords: LABOR SAFETY, WORK SAFETY, SAFETY, RULES, 

LEGISLATION, WORKPLACE, CERTIFICATION, SYSTEM. 

The object of the research is work safety management in limited liability 

company "Earth of furniture - M". 

The subject of the research is current work safety system in the organization. 

The purpose of the work: to develop directions of increase of work safety 

system. 

Research methods: a tabular method, a graphical method, a method of 

comparisons, a method of relative sizes, an index method. 

Research and development: recommendations were developed to improve the 

work safety system. 

Technical and economic importance: the mechanism of safety contributes to 

the prevention of dangerous and harmful production factors on production, increases 

the efficiency of work, and hence of the entire organization. 

The author of work confirms that the settlement-analytical material resulted in 

it correctly and objectively reflects a condition of researched process, and all 

borrowed of literary and other sources theoretical, methodological and methodical 

positions and concepts are accompanied by references to their authors. 

 


